Les années 80

Tournée de la Bénichon de la fanfare l'Elite en 1982



Sillonnant le village en s'arrêtant dans chaque pâté de maison, l'Elite perpétue une vieille tradition le la Bénichon. Les rues se remplissent de musique pendant que se vident les verres de vin offerts aux villageois...

Les dons récoltés à cette occasion permettent à la société de participer aux animations villageoises et d'offrir une formation musicale aux jeunes de notre village.



Le char et ses musiciens passera les 5, 6 et 7 septembre. Merci de votre générosité. (MJ)

Photo: en 1982, devant la ferme de la Route de l'Ecole 2

Musiciens (de face) depuis la droite : Paolo Morreale, ??, Léon Meuwly (4)...

Sur le tracteur : Charly Cotting, derrière le tracteur : Claude Cotting

Enfants à gauche : François Jaquier et Sébastien Berset

P.S. 1904 2019-36

02.09 - 09.09.2019